

L'État Islamique revendique les attentats de Bruxelles



Bruxelles, 22 mars, RHC.-Le groupe terroriste État Islamique a revendiqué les attentats qui ont eu lieu ce matin à l'aéroport et au métro de Bruxelles. Le bilan préliminaire signalait 34 morts et 135 blessés.

Dans un communiqué, les extrémistes menacent de perpétrer de nouveaux attentats en Europe, mais ils ne donnent pas de détails précis sur ces attaques.

Ce double attentat suicide dans la capitale belge intervient trois jours après que la police ait arrêté le djihadiste Salah Abdeslam, l'un des auteurs des attaques qui ont eu lieu à Paris le 13 novembre dernier et qui ont fait 130 morts.

Le gouvernement a décrété 3 jours de deuil en Belgique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/88106-letat-islamique-revendique-les-attentats-de-bruxelles>



Radio Habana Cuba